

関係者各位

社会福祉法人九十九里ホーム
理事長 井上 峰夫

地域密着型通所介護事業所聖マーガレットホーム一時休止のお知らせ

時下、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、通所介護事業所聖マーガレットホームは平成15年5月の開設以来、皆さまにご厚情を賜り、今日まで事業を続けてまいりましたが、今後厚生労働省が取り組んでおります高齢者や障害児・者が共に利用できる「共生型サービス」の実現に向けて準備を進めていくこととし、平成30年3月末日を以て、一時休止することとなりました。

皆さまの長年にわたるご厚情に心から感謝申し上げますとともに、一時休止に向けてはご不便、ご迷惑をおかけしますことを深くお詫び申し上げます。

尚、現在サービスをご利用中の皆さまには、ご迷惑がかからないよう法人内各事業所において、最大限努力をさせていただきます。また、他事業所の利用をご希望の利用者様に対しましても同様に対応させていただきます。

本来であればお一人おひとりにご説明するべきところでございますが、まずは書中をもちまして、休止のお詫びとご挨拶を申し上げます。

社会福祉法人九十九里ホームは、幼児から障害児・者、高齢者まで今後も地域に根差した医療・福祉事業に尽力してまいりますので、今後ともなにとぞよろしくお願いいたします。